
 

 

「光の道」構想に関する意見 

 

意見提出元 株式会社五島テレビ 

 

意見項目 意見内容 

１．超高速ブロードバンド

基盤の未整備エリア（約

１０％の世帯）における

基盤整備の在り方につ

いてどのように考える

か。 

 

２．超高速ブロードバンド

の利用率（約３０％）を向

上させるためには、低廉

な料金で利用可能となる

ように、事業者間の公正

競争を一層活性化する

ことが適当と考えられる

が、ＮＴＴの組織形態の

在り方も含め、この点に

ついてどのように考える

か。 

 

弊社は、長崎県五島市において、地域住民の皆様にケーブル

テレビを提供しています。 

我々がサービスを行っている五島市では、民間事業者によるブ

ロードバンドサービスの提供が採算性の観点から難しいと聞いて

おり、行政、住民、事業者が三位一体となり、補助金も活用しつ

つ地域の情報化に取り組んでいます。 

地方で事業を営む弊社からみれば、単なる提供料金の低廉化

よりも、医療、教育、行政等に加え、漁業、農業等の地場産業の

活性化に繋がるよう、ICT 利活用を促進させることが我が国の経

済を発展させ、豊かな社会を実現させることになると考えます。 

政府としても、一部の事業者が求めているようなNTT組織見直し

にコストや時間をかけるよりも、我が国の豊かな社会の実現に向

けて、省庁の壁を越え、各分野の規制見直し等による ICT の利

活用促進に最優先で取り組んでいただきたいと考えます。 
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